

**Französische Schüler wurden im Rathaus empfangen**

## Für acht Tage in Osteroder Familien zu Gast



Osterode (in). Wie wir bereits gestern berichteten, wurden am Montag französische Schüler im Rathaus der Stadt empfangen. Die jungen Gäste aus der französischen Partnerstadt Armentières nehmen an einem Schüleraustausch teil und sind bis zum Samstag in Osteroder Familien untergebracht. Die Realschule auf dem Röddenberg und das Osteroder Gymnasium hatten diesmal besondere Schwierigkeiten, für jeden Franzosen einen deutschen Partner zu finden. Das Interesse auf französischer Seite war nämlich besonders groß und so reisten schließlich am vergangenen Samstag 48 Schüler aus zwei Schulen sowie vier begleitende Lehrkräfte in die Kreisstadt. Die jungen Franzosen haben während ihres Besuches in Osterode auch die Gelegenheit, den deutschen Schulalltag kennenzulernen. Sie nehmen dreimal am Unterricht an der Realschule bzw. am Gymnasium teil. Das Besuchsprogramm sieht darüberhinaus unter anderem noch eine Harzrundfahrt vor sowie einen Besuch der alten Kaiserstadt Goslar. Unser Foto entstand am Montag beim Empfang der französischen Schüler durch Bürgermeister Wendlandt und Vertreter von Rat und Verwaltung.

Foto: Lowin